

Les Français protestent contre la corruption



Paris, 20 février, (RHC).- Des centaines de personnes se sont mobilisées en France pour protester contre la corruption. Plusieurs candidats aux prochaines élections présidentielles sont impliqués dans des scandales de corruption ou de fraude.

Sur la Place de la République, de Paris, les manifestants ont exprimé leur indignation pour les affaires impliquant les candidats Marine Le Pen et Francois Fillon. Ils ont signalé que ces affaires sont une preuve de la corruption qui caractérise la classe politique actuelle

Les protestations se sont étendues à d'autres villes françaises comme Marseille, Lyon et Nice.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122136-les-francais-protestent-contre-la-corruption>



Radio Habana Cuba